

CREYS-MÉPIEU

## L'association Isa a fait son repas de Noël



Bénéficiaires, bénévoles et familles se sont retrouvés à la salle des Écoux. Photo Véronique Bonnard

Dimanche dernier, l'association Isa (Issue de secours vers les autres) organisait son repas de Noël. Plus de 90 convives s'étaient réunis pour profiter de cette très belle journée. Au menu, des mets de choix concoctés par Christophe Bourg et, bien sûr, les fameuses bûches de Monique Bourg, sa mère et fondatrice de l'association. Les familles ont pu se retrouver autour des bénéficiaires et échanger avec les bénévoles.

Le repas s'est clôturé avec une prestation musicale préparée par la dynamique troupe des Cabossés : saynète, chants et percussions.

L'année 2026 s'annonce très active pour Isa, avec le loto annuel de l'association programmé le 8 février à la salle des fêtes de Faverges et une représentation théâtrale à la salle Ninon-Vallin avec la troupe des Tréteaux de Clodomir le 22 mars.